

児童生徒の皆さんへ

新潟県教育委員会

新潟県全域特別警報を踏まえた新型コロナウイルス感染症対策の徹底及び協力のお願い

いつも、新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めていただき、ありがとうございます。

学校や家庭生活の中で、様々な対策を取り組んできたと思いますが、8月以降、県内全域で陽性者が増えているため、8月30日(月)に県独自の特別警報が発令されるとともに、9月3日(金)から16日(木)の部活動を休止し、学校における感染拡大防止対策を図ることとしました。

これまでもさまざまな制約が続き、不自由な思いを感じていることと思いますが、一日も早く皆さんが感染の不安なく、安心して学校生活を送ることができるように、自分自身とともに、大切な友人や家族を守るために、改めて皆さんの協力をお願いします。

○ 放課後や休日における感染リスクが高い行動を厳に控えてください。

<これまでの感染拡大事例>

- ・友人との会食
- ・友人とのカラオケ
- ・友人宅への宿泊

⇒

1人が数日後に発症して陽性となる。参加した友人も相次いで発症。発症するまでの間に他の生徒と接触し、会食やカラオケ、宿泊に参加していない生徒も後日発症して陽性が判明。

○ 発熱や倦怠感、喉の違和感など、普段と体調が少しでも異なる様子を感じたら、登校せずに、速やかに医療機関を受診してください。

<これまでの感染拡大事例>

- ・前日に発熱症状があったが、翌日おさまったため受診せず登校

⇒

登校翌日に再び発熱症状があらわれ、病院に受診したところ、陽性が判明。その後、濃厚接触者となった同級生も発症した。

○ 家族に発熱や倦怠感、喉の違和感などを訴える人がいたら、登校を控えてください。

<これまでの感染拡大事例>

- ・具合の悪い家族がいたが、生徒本人は症状がないため登校

⇒

家族の症状が悪化したため病院に受診したところ、陽性が判明。その後、生徒本人も症状があらわれて陽性となる。また、生徒と交流のあった友人も発症した。